

Belisario Franca

Nació en Río de Janeiro, Brasil y creció en una dictadura militar que controlaba fuertemente todos los aspectos de la sociedad. De esa experiencia, surgió su deseo de mostrar la realidad de la vida experimentada por las personas que la viven. En "Beyond the sea", que obtuvo el premio Mejor serie documental de la International Documentary Association en 1999, hace un seguimiento del impacto de la colonización portuguesa en más de 11 países alrededor del mundo. En "Xavante Strategy", que obtuvo el premio Mejor creación de arte y medios del Festival de Cine de las Naciones Unidas de 2007. Mientras que Eternal Amazon (2012) es el documental más exhaustivo realizado sobre economía sustentable en la región del Amazonas. Fue exhibido en más de 27 festivales en todo el mundo. El Filme Boy 23 – The Forgotten Boys of Brazil obtuvo diversos premios, entre los que se incluye el de Mejor documental 2017 otorgado por la Academia de Cine de Brasil. Este documental sigue la investigación de un historiador de unos ladrillos marcados con la esvástica nazi recientemente descubiertos en un pueblo de Brasil. El filme más reciente de Franca, Araguaia Soldiers, es un documental que da voz a los soldados que pelearon contra la Guerrilla Araguaia a comienzos de los 70, en un conflicto que a veces es denominado como "el Vietnam brasilero".